

C'est un beau projet qui consiste à prendre 8 jeunes sans formation, sans perspectives professionnelles, issus pour la plupart d'un Quartier Prioritaire Politique de la Ville et de leur proposer une vraie formation qualifiante à leur portée pour accéder à l'emploi. Ce projet innovant, appelé DÉFI, c'est la Ministre de l'Education Nationale et de l'Enseignement Supérieur Najat Valaud Belkacem qui l'avait parrainé, lorsque nous avons signé la convention avec Monsieur le Préfet, le Président de l'Université de Lorraine, La directrice de l'IUT Nancy-Brabois et la Ville de Tomblaine.

Aujourd'hui c'était à l'IUT le lancement du projet. L'occasion de remercier tous les acteurs, car c'est ce qui fait la richesse de ce dispositif : le fait que tous ces partenaires se soient mis autour de la table et soient en capacité d'imaginer une formation atypique et de la porter activement ensemble.

Nous avons tous ensemble une vraie ambition pour ces jeunes, il faut le dire un peu "oubliés de la société"...

Ces jeunes vont pouvoir bénéficier d'une période de remise à niveau dans leur quartier (l'espace numérique de l'Espace Jean Jaurès), dispensée par des professeurs de l'IUT qui se déplaceront pour leur donner ces cours. C'est l'Université qui se déplace vers la banlieue ! Puis, nous les accompagnerons pour qu'ils aillent à l'IUT continuer leur formation sur une plateforme technique qui a été réalisée spécialement pour le projet DÉFI. Et le cursus se terminera par un mois de stage en entreprise. Les jeunes ainsi formés sont assurés d'obtenir un CDD de 6 mois, mais dans un domaine d'activité où il y a une telle employabilité, celui qui sera motivé trouvera assurément un emploi pérenne !



Merci à Pierre Mutzenhardt, Président de l'Université de Lorraine qui a su soutenir notre projet, merci aux services de l'Etat qui ont parfaitement répondu à nos demandes et qui nous accompagnent, merci à Annie Dary-Mourot, directrice de l'IUT Nancy-Brabois, et aux enseignants dont Brice Vincent, cheville ouvrière de ce projet, avec Cassandra Royer responsable du service insertion-emploi de la Ville de Tomblaine, merci à Mathieu Klein Président du Conseil Départemental, qui soutient toutes nos actions d'insertion, merci aux entreprises qui s'engagent avec nous. Et surtout bonne chance à ces jeunes qui s'embarquent pour une belle aventure, celle de la réussite.